



Agenda parlamentaria comprometida con el futuro de Cuba



El Primer Período Ordinario de Sesiones de la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular continúa sus debates en el Palacio de Convenciones de La Habana. En la jornada de este viernes los diputados discuten una amplia agenda de temas referidos a la realidad económica, política y social del país.

Angélica Paredes López, 21 de Julio de 2023

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asisten a la segunda jornada del Primer Período Ordinario de Sesiones de la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Este viernes, en el salón plenario del Palacio de Convenciones de La Habana, los parlamentarios discuten una amplia agenda centrada en los temas que más preocupación y debate generan en la población cubana.

La sesión comenzó con el análisis del Proyecto de Acuerdo que regula el vínculo de los diputados con los electores del territorio donde resultaron elegidos.

Según la agenda aprobada, se evaluará, además, la implementación de la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional, una normativa que pretende perfeccionar los procesos de producción, transformación, comercialización y consumo de alimentos, a partir de las capacidades endógenas de cada territorio.

Acerca de la efectividad de las medidas adoptadas para el control de los precios también debatirán los parlamentarios. Este es un asunto que define la cotidianidad de los cubanos y se mantiene como una preocupación del pueblo, debido a los incrementos constantes en variados productos y servicios.



Foto: Estudios Revolución

La situación actual y perspectivas del sistema energético nacional también está contemplada en la «amplia y compleja agenda, que responde a los momentos actuales y a los sentimientos de nuestro pueblo», como la valoró en la jornada anterior el miembro del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente del Parlamento y del Consejo de Estado.

El Primer Período Ordinario de Sesiones de la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular incluirá, además, la presentación del Informe sobre el comportamiento de la economía en el primer semestre del año 2023; y la Liquidación del Presupuesto del 2022.

Acerca de los debates de esta sesión ordinaria del Parlamento, escribió el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en su cuenta oficial en la red social Twitter: «Hoy continuamos los análisis en la Asamblea Nacional del Poder Popular. Los debates han sido fuertes y muy comprometidos con el futuro del país. Ese es el Parlamento que necesita Cuba: crítico, reflexivo, aportador. Nuestro pueblo, al tanto por los medios de comunicación, mucho lo está agradeciendo».